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Bei solchen Partnerschaften frage ich mich immer, warum man die braucht.

Gibt es dafür nicht Leute im Verein, zum Beispiel den Sportvorstand.

Oder ist es nicht effektiver dies auch einem "Technischen Direktor" zu übertragen.

Gleiche gilt für sowas wie "Sport Five".

Gehen bei solchen Beratungsagentur nicht zu viele Euros links und rechts verloren?

Generell frage ich mich immer, wozu solche Beratungsfirmen überhaupt gebraucht werden.
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